



Norddeutsche Friedensbewegung  
Offensive für Frieden und soziale Gerechtigkeit – jetzt!

**Aktionstage gegen Grundgesetzänderung und Aufrüstung 13.-18. März**

**Am Donnerstag, den 13. März, soll im Bundestag ein Aufrüstungspaket historischen Ausmaßes behandelt werden und am 18. März, nach Meinung von CDU/CSU und SPD, verabschiedet werden.**

**Wir rufen dagegen zum Protest auf!**

Kaum ist ein neuer Bundestag gewählt, in dem auch eine starke linke Opposition vertreten ist, versucht die künftige Regierung, im alten – aufgelösten und abgewählten – Bundestag eine Mehrheit für eine grundgesetzwidrige Grundgesetzänderung durchzudrücken. Geplant ist eine „Reform“ der Schuldenbremse für Aufrüstung ohne Ende sowie ein milliardenschweres „Sondervermögen“ für Infrastruktur. Dabei sind Investitionen in Bildung, Gesundheit, Straßen und Schienen tatsächlich unübersehbar notwendig, die Ertüchtigung für den Krieg dagegen unsinnig!

Der beabsichtigte Putsch verstößt nicht nur gegen das Demokratiegebot des Grundgesetzes. Nach zwei Weltkriegen und der faschistischen Barbarei sollte aus Deutschland ein sozialer und demokratischer Rechtsstaat werden. Er verstößt auch eklatant gegen das u.a. in der Präambel formulierte Friedensgebot „Von dem Willen beseelt, als gleichberechtigtes Glied in einem vereinten Europa dem Frieden der Welt zu dienen, ...“ gegen das Verbot der Führung eines Angriffskrieges und die strikte Regulierung von Kriegswaffen. Die Verfassung verpflichtet die Regierungen dazu, sich international aktiv für Diplomatie und zivile Konfliktregulierung einzusetzen.

**Gegen den Aufrüstungswahn müssen wir selbst den Frieden in die Hand nehmen!  
Die Menschheit braucht Abrüstung und Kooperation, eine soziale und ökologisch sinnvolle Wohlfühlentwicklung.**

**Wir unterstützen den Aufruf des Bundesausschusses Friedensratschlag zu Aktionstagen 13.-18. März und rufen alle dazu auf, in ihren Orten zu demonstrieren.**

Überall in der Republik finden Aktivitäten statt, siehe auch:

<https://www.jungewelt.de/artikel/495759.aktionstage-gegen-aufr%C3%BCstung-diese-politik-bereitet-den-krieg-vor.html>

Schickt uns gerne die Ankündigung Eurer Aktionen, dann nehmen wir sie mit auf die Homepage auf.

Beachtet auch unsere Erklärung „Deal oder Friedensprozess“ zu den Verhandlungen um die Ukraine, in der Maßstäbe für eine nachhaltige Friedensentwicklung in Europa und darüber hinaus gefasst sind. Sie kann als Flugblatt und Einladung genutzt werden, sich mit zu engagieren.

Friedensgrüße